

COMMUNIQUE DE PRESSE

LES SALARIES DE GFI EN GREVE LE 8 DECEMBRE 2015

Ce mardi 8 décembre l'intersyndicale CFDT-CGT-SUD/Solidaires Informatique (représentant plus de la moitié des votes aux dernières élections de CE dans l'UES GFI) ont appelé tou-te-s les salarié-e-s de GFI à faire grève pour des augmentations de salaires collectives qui n'oublient personnes et pour sauvegarder leur "mutuelle santé" et son caractère familial. Sur ce dernier sujet, la direction a dénoncé l'accord il y a un an, et s'entête depuis à tenter d'imposer une consternante régression sociale :

- exclusion des conjoints sauf paiement d'une forte surprime non-proportionnelle au salaire
- augmentation des cotisations des salaires bas et moyen
- très forte réduction des cotisations des hauts salaires
- baisse de l'effort de l'employeur (économie de 200 K€ en passant)

Les récentes annonces faites à la presse et au CCE ont clairement montré que depuis plus de 6 mois la direction de GFI ne s'intéresse absolument pas à la négociation sur l'assurance santé des salarié-e-s, mais exclusivement à la négociation sur le prix du rachat des actions de GFI par la famille royale du Qatar via ses fonds d'investissements.

Devant ce royal mépris, nous, le bas peuple, ne pouvons que manifester notre colère et notre ras-le-bol, en cessant le travail et nous rassemblant devant les agences GFI partout en France.

Ce 8 décembre 2015, c'est plus de 450 salariés qui se sont mobilisés partout en France (Paris, Lyon, Lille, Nantes, Bordeaux, Reims, Toulouse, Rennes, Grenoble, ...) pour manifester devant leurs agences, sans compter les salariés grévistes en clientèle qui n'ont pu faire le déplacement.

Rassemblement à Lille



Rassemblement à Grenoble

